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MERLO EMILIO (SINDACO)
Vigilanza Urbana, 
Protezione Civile e Sanità
Lavoro e Commercio
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.254

VIVALDI DARIO (VICE SINDACO)
Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio,
Ecologia, Verde Pubblico, Viabilità Trasporti
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,00 alle 19,00
TEL. 039 23754.222

CRIPPA CRISTIANO
Urbanistica ed Edilizia Privata
Parchi e Ambiente
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.261

BONFRISCO ANGELO
Sport, Tempo Libero ed Eventi 
Riceve su appuntamento
il giovedì dalle 17,30 alle 19,30
TEL. 039 23754.238 

ZORLONI ANDREA
Relazioni con il Pubblico
Servizi Demografici ed elettorali 
Innovazione ed E-Government
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.262-247-243-216

GRANDI LORENZO
Bilancio Tributi e Catasto
Economato
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.229 

CASIRAGHI MASSIMO MARIA
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche 
Giovanili, Personale
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.272

CAZZANIGA ANGELO
Servizi Sociali, alla Persona 
ed alla Famiglia
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.237 - 238
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Emilio Merlo
La parola al Sindaco
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ha messo a disposizione per la
realizzazione di un’opera, non per
la manutenzione degli impianti.
Da qui la decisione di dirottarlo
sulla pista di via Segantini.
Mi preme segnalare, inoltre, il
finanziamento di 3.000 euro che la
Provincia di Monza ha erogato a
Villasanta per la Serata dello
sportivo, evento che abbiamo così
allestito a costo zero.

Sempre dalla Provincia sono in
arrivo altri 7.500 euro per
l’organizzazione di un torneo di
calcetto al quale parteciperanno
ragazzi disabili.
L’Amministrazione è in prima fila
quando si parla di iniziative a
favore dei diversamente abili: il
successo degli Special Olympics
ha indotto l’istituzione provinciale a
investire su Villasanta come città
di riferimento per l’attenzione al
sociale.

Continuando nella panoramica,
segnalo la volontà di proseguire
nella soppressione degli Enti non
essenziali: un modo per
razionalizzare le spese e
ottimizzare le procedure.
Mi riferisco alla chiusura di
PatriVillasanta, società che si
occupava della gestione degli

immobili comunali.
Ora la gestione diretta passa al
nuovo Ufficio patrimonio, costituito
appositamente: un obiettivo atteso
da anni. Infine un aggiornamento
su due documenti cruciali: il Piano
Urbano del traffico (Put) e il Piano
di Governo del territorio (Pgt).
Il Put è stato presentato in
un’assemblea che è servita per
raccogliere i pareri della
popolazione: ne abbiamo tenuto
conto, modulando il progetto in
base ai suggerimenti ricevuti.
Mentre per quanto riguarda il Pgt,
abbiamo in programma la
presentazione al pubblico nei primi
mesi dell’anno, per arrivare
all’adozione a marzo.

L’obiettivo del Pgt è chiaro:
preservare le aree verdi.
Villasanta purtroppo svetta nella
triste classifica di Comune della
Brianza con la più alta percentuale
di consumo del suolo, insieme a
Lissone.
Ed è inserita nel contesto della
provincia brianzola che detiene il
record negativo a livello nazionale,
dopo la Provincia di Napoli.
Se ne deduce che Villasanta è
una delle città più cementificate
d’Italia. Noi cambieremo rotta.
Manterremo la promessa.

Premiato il lavoro di squadra
tra la Giunta e il Parlamento
Cari cittadini,
sono passati due mesi dall’ultimo
numero di “Villasanta Informa”, ed
eccomi a fare il punto su alcune
importanti questioni
amministrative.
Comincio con la notizia più
recente: siamo riusciti ad ottenere,
grazie alla collaborazione
dell’Onorevole Paolo Grimoldi, un
finanziamento dal Governo di
100.000 euro, a fondo perduto,
per realizzare la copertura della
pista di pattinaggio di via
Segantini.

Un successo conseguito
attraverso il lavoro di squadra tra
la Giunta e il parlamentare del
territorio, Grimoldi.
Considero questo trasferimento di
risorse come una piccola
restituzione di quanto Roma, ogni
anno, preleva dalle nostre tasse.
Un risultato ottenuto grazie
all’efficienza dei nostri Uffici dei
lavori pubblici, che sono riusciti ad
approntare il progetto in tempi
contingentati.
Una rapidità di esecuzione che ci
ha consentito di accedere al
finanziamento: in caso contrario, il
contributo avrebbe preso un’altra
strada. Preciso che si è trattato di
uno stanziamento che il Governo
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Dario Vivaldi
Vicesindaco, Lavori Pubblici, Manutenzione Patrimonio, Ecologia, Verde Pubblico, Viabilità e Trasporti

Gli argomenti sul tavolo sono molti,
tra i progetti portati a termine e
quelli che andranno a compimento
nel 2011. Iniziamo con la gestione
degli impianti termici degli edifici
comunali. Nei mesi scorsi è
scaduto il contratto di Gestione

calore che era in essere da nove
anni. Un contratto che giudichiamo
insoddisfacente per il servizio
svolto: da qui la decisione di
assumere la gestione diretta che ci
ha consentito di ripristinare una
funzionalità degna delle caldaie.
Per il 2011 pensiamo ad un nuovo
appalto che si riveli vantaggioso per
la comunità. Sempre per quanto
riguarda le opere pubbliche, è in
corso il primo lotto di riqualificazione

delle scuola Villa di via Negri: la
previsione è di concludere i lavori
del primo lotto nel 2012. Passando
alla scuola materna di via Deledda,
ribadiamo che il cantiere è fermo da
febbraio 2010 per problemi di
progettazione: stiamo lavorando

per sbloccare la situazione e
prevediamo di terminare l’opera
entro la fine del 2011 o la primavera
del 2012.
Restando in tema, ricordiamo i
30.000 euro stanziati per il rinnovo
degli arredi delle scuole. Capitolo
parcheggio di piazza Martiri: verrà
aperto a breve, quando l’impresa
metterà mano alle lacune
evidenziate dal collaudo
dell’ascensore. Passando alle

competenze sull’Ecologia,
confermiamo che il servizio di
pulizia manuale delle strade
continuerà nel 2011, visti i buoni
risultati ottenuti. Sul fronte rifiuti va
segnalato l’incremento di 40.000
del servizio di pulitura meccanica,
comunicato da Cem: un aumento
dettato da una diversa tipologia di
smaltimento; vogliamo verificare la
possibilità di modificare questo
metodo per diminuire i costi, fino ad
ipotizzare per il 2012 un diverso
affidamento dell’incarico.
Per quanto concerne la viabilità,
abbiamo adottato in Giunta il Piano
Urbano del traffico (Put),
accogliendo alcune istanze emerse
dall’incontro pubblico, tra cui il
senso unico in via Camperio a
fronte di un doppio senso previsto
nella prima bozza. Abbiamo stabilito
anche una diversa
regolamentazione della Ztl di via
Mazzini: non più permanente, ma
attiva il sabato e la domenica, oltre
che dalle 20 alle 8 nei giorni
lavorativi. Abbiamo deliberato
inoltre l’installazione di una
videosorveglianza elettronica per il
controllo degli accessi, con lettura
automatica delle targhe. Il nuovo
Put entrerà in vigore tra il 1 agosto
e il 1 settembre 2011.

Adozione del Piano Traffico
e impegni per il
nuovo anno
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Cristiano Crippa
Urbanistica, Edilizia Privata, Parchi e Ambiente

Si dice spesso che la capacità di
cambiare costituisce l’unità di
misura del grado di maturità di un
sistema democratico. Infatti in una
democrazia debole le riforme
condivise sono contrastate dal
conservatorismo e dalle ideologie,
che accecano il confronto.
Nel microcosmo amministrativo
del Comune di Villasanta spero
sinceramente che le cose vadano
diversamente.
Quello in fase di adozione sarà
per certi versi un PGT innovativo
rispetto a ciò che si è visto sino ad
ora nella materia della
pianificazione territoriale.
Vi sono novità in tutti i settori e mi
auguro che i momenti di
partecipazione e di confronto con i
cittadini e gli addetti ai lavori si
moltiplichino per illustrare
dettagliatamente le scelte che con
tanto impegno e passione
abbiamo condiviso con il gruppo
di maggioranza.
A tale proposito, oltre a ribadire la
mia completa disponibilità a detti
fini illustrativi, comunico che ad
adozione avvenuta provvederemo
ad inserire nel sito internet del
Comune uno spazio dedicato al
PGT “Patti Chiari”.
In questo articolo vorrei però

concentrare l’attenzione su quanto
il PGT del nostro Comune che,
come sapete, si è deciso di
denominare “Patti Chiari”, conterrà
in tema di edilizia convenzionata.
L’abbiamo scritto nel nostro
programma elettorale: questa è
una materia che secondo il nostro
punto di vista necessitava di
cambiamento e così abbiamo
fatto.Non è questa la sede per
entrare nello specifico, ma
l’argomento di maggiore interesse
è il seguente: si è fatto in modo di
semplificare quanto più possibile
la fase dell’individuazione dei
soggetti beneficiari degli alloggi in
edilizia convenzionata.
In omaggio alle visioni più
moderne dell’housing sociale,
abbiamo creato strumenti affinché
l’operatore privato divenga
sempre più parte attiva nel
raggiungimento degli obbiettivi
sociali e venga posto di fronte alle
proprie responsabilità; strumenti
che secondo noi garantiscono
inoltre semplicità e trasparenza in
un settore chiave della politica del
Territorio come quello dell’edilizia
sociale. Le procedure di
pubblicizzazione delle opportunità
di assegnazione e quelle di
individuazione dei soggetti

beneficiari vengono esternalizzate
dalla macchina Comunale, la
quale sarà competente
esclusivamente ad accompagnare
l’operatore privato e vigilare sul
rispetto delle norme che ne
regolano il corretto svolgimento.
Ciò nel convincimento che
semplificare quanto più possibile
gli adempimenti a cura dei cittadini
sia un dovere che compete a
coloro che hanno responsabilità
politiche. Siamo tutti concordi nel
ritenere che di burocrazia si può
morire.
Spesso la congestione delle
misure adottate dalla Pubblica
Amministrazione ci rende tutti
troppo lenti, per non dire fermi.
Nell’universo amministrativo
lavorano persone con tanta voglia
di cambiare questo sistema e
questo è un motivo in più tentare
vere innovazioni come questa con
fiducia e con coraggio, nella
convinzione che non c’è più
spazio per chi non vuole
cambiare.
Questa è la nostra visione, questa
è il nostro modo di operare, in
sintonia con quella scuola di
pensiero che vede nella Pubblica
Amministrazione l’infrastruttura su
cui corrono le idee.

Prime note su
“PATTI CHIARI”
semplificare per innovare
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Massimo Maria Casiraghi
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche Giovanili, Personale

Il 2010 è stato un anno difficile,
contrassegnato dalla crisi
economica che ha determinato per
le Amministrazioni un lavoro di
contenimento dei conti pubblici.
Come Giunta abbiamo recepito le
indicazioni a livello nazionale,
impostando politiche di attenzione
alla spesa. Nonostante queste
necessità restrittive, siamo riusciti a
presentare un Piano del Diritto allo
studio che consentisse alle scuole
di predisporre un’offerta formativa
degna di questo nome. E’ evidente
che abbiamo dovuto effettuare dei
tagli, ma nel complesso abbiamo
salvaguardato realmente i servizi
importanti ed essenziali. Sul fronte
della cultura abbiamo cercato di
mettere in campo eventi di ottimo
livello, portando nelle realtà dei
diversi rioni iniziative che hanno
avuto successo. Per quanto
concerne la gestione diretta
dell’Astrolabio, stiamo riscontrando
alcune difficoltà pratiche: come già
affermato in precedenza, si tratta di
un anno di sperimentazione; il
bilancio si potrà tracciare verso il
mese di giugno, quando avremo un
quadro più completo di tutte le
attività svolte. Ricordiamo, tra le
iniziative, le letture musicali in
biblioteca: si inseriscono in un
contesto di generale miglioramento
del servizio che ha registrato anche
l’ampliamento dell’orario di apertura.

Inoltre è stata recentemente
nominata la Commissione
biblioteca con cui intavoleremo un
rapporto costruttivo nell’interesse
dell’utenza. Da segnalare, sempre
per quanto attiene all’argomento,
l’approvazione in Consiglio
Comunale del rinnovo della
convenzione con
BrianzaBiblioteche: la novità
consiste nella durata della
convezione che passa da tre a dieci
anni, garantendo al sistema una
programmazione pluriennale volta

ad implementare la qualità
dell’offerta; grazie anche alla
predisposizione di un magazzino
centrale logistico a Lissone. Come
assessorato ci auguriamo, per il
2011, di poter mantenere un ottimo
livello delle iniziative e dei servizi,
tendendo, ove possibile,
all’originalità e al miglioramento, pur
con la consapevolezza di dover
affrontare situazioni economiche
complicate. L’augurio per tutti è di
vivere un 2011 ricco di soddisfazioni
e felicità. 

Cultura e scuola: garantita
la qualità nonostante la crisi
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Angelo Cazzaniga
Servizi Sociali, alla Persona ed alla Famiglia

I tagli che il Governo si appresta
a fare alle Regioni ricadranno
inevitabilmente anche sul nostro
comune. In conseguenza
l’assessorato alla famiglia e ai
Servizi sociali ha in questi mesi
un pensiero discordante. Se
sono soddisfatto per quanto si è
potuto fare durante l’anno nel
campo dei servizi sociali, sono
preoccupato per il futuro.
Saremo in grado di soddisfare i
bisogni e le richieste dei cittadini
meno fortunati pur con le ridotte
possibilità di spesa? Bisogni
sempre più crescenti dovuti alla
crisi in atto nel Paese, che vede
l’aumento della cassa
integrazione, l’aumento degli
sfratti, il bisogno di alloggi a
prezzo agevolato. A tutto fine
novembre  il Comune ha
effettuato 433 interventi sociali
nelle varie forme di aiuti

economici: affitti a prezzo
calmierato, riduzione delle rette
della mensa, dell’asilo nido,
integrazione retta RSA, sostegno
alle famiglie per provvedimenti
dell’Autorità giudiziaria, trasporto
disabili, pasti a domicilio,
contributi economici, ecc. Il mio
progetto rimane quello di riuscire
anche nel 2011 a non ridurre il
numero degli interventi. Per
raggiungere tale obiettivo, già da
quest’anno, ho cercato di trovare
altre fonti di finanziamento, altre
forme di aiuto. Ho rivisto alcune
convenzioni con associazioni di
volontariato cercando di ridurre
le spese pur mantenendo
costante il servizio. Mi basta
ricordare la riduzione di spesa
che ho ottenuto circa la gestione
del Centro estivo, 25000 euro, il
progetto “Benvenuto ai nati
villasantesi” con il quale le

famiglie con un nuovo  nato
possono ottenere sconti o
riduzioni sugli acquisti presso
alcuni commercianti. L’avere
scoperto che un’associazione
non pagava l’affitto da oltre
quattro anni mi ha permesso di
apportare al bilancio di
previsione un aumento delle
entrate di altre 25000 euro. E’
chiaro che cercherò con i mezzi
a disposizione, di tutelare i meno
fortunati studiando altri progetti
per venire incontro ai bisogni dei
villasantesi meno abbienti. Certo
dovrò fare delle scelte e non
sarà facile decidere se ridurre i
benefici agli anziani, o ai disabili,
o alle persone in difficoltà
economica, ecc. Confido in
questo di essere aiutato dalla
Giunta Comunale a far sì che le
eventuali riduzioni siano le più
possibili meno traumatiche. 

Un 2011 in chiaroscuro
per i nostri servizi sociali
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Sport, Tempo Libero ed Eventi
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La Serata dello sportivo anche
quest’anno si è rivelata un
successo. Il modo migliore per
celebrare la vivacissima realtà
villasantese, ricca di campioni
ma anche di tanti appassionati
che quotidianamente si
prodigano all’interno delle
numerose associazioni del
territorio. La kermesse tenuta di
recente, ha proprio questo
significato: quello di dire “grazie”
a tutti coloro che non si

risparmiano per consentire alla
popolazione di praticare sport,
con il bagaglio di valori anche
morali che ciò comporta. Citare
tutti i premiati è un’impresa
titanica. Mi limito a congratularmi
con Anna Magni che ha fatto
rivivere il giovedì di ballo per gli
anziani con la sua associazione
Sogno dance. Altra citazione per
la Nazionale Farmacisti, con
sede proprio a Villasanta, che
con il triangolare di beneficenza

allo stadio Brianteo è riuscita a
raccogliere i fondi per comprare
una speciale carrozzina a un
ragazzo disabile. Per non parlare
della nota attività di Lele Forever.
Sotto il profilo più prettamente
sportivo, ricordo l’impresa del
Volley Villasanta che ha vinto il
campionato di Prima divisione
maschile. Poi nel calcio una
menzione ai pulcini della Cosov
che hanno meritato la ribalta per
i loro risultati sul campo. L’elenco
è sterminato: c’è la campionessa
italiana di Judo Fofana Bintou e i
campioni regionali Fabio Zica e
Lavinia Motta. I campioni italiani
della Forma club come Manuela
Stucchi, Franco Giummara e
Giuseppe Pellino. I ragazzi
impareggiabili dell’Athletic club, i
podisti della Monza-Resegone,
le campionesse della Robur et
Virus che hanno fatto incetta di
trofei: Martina Maggio, Letizia
Lusetti solo per fare due nomi.
Senza dimenticare il premio ai
cento anni della mitica Gerbi di
ciclismo o il riconoscimento a
Girardelli, campione del mondo
dell’Hockey su pista e vera
leggenda di uno sport tanto
amato in Brianza.
E poi tutti i premiati dei
campionati villasantesi.
Una grande serata che rimarrà
nel cuore di tutti. 

La Serata dello sportivo,
un evento da ricordare
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Lorenzo Grandi
Bilancio, Tributi e Catasto, Economato

Siamo verso la fine dell’anno e ci
si sta preparando ad affrontare il
nuovo anno non senza qualche
sorpresa al riguardo. Infatti, in
questi giorni e nonostante il
rischio di cadere nel voto di
fiducia, (rischio poi scongiurato),
il Governo con un decreto del
Ministro dell’Interno (n. 292 del
15/12/2010) ha determinato gli
importi delle riduzioni dei
trasferimenti erariali,  per l’anno
2011,  a Province e Comuni con
popolazione superiore a 5.000
abitanti (quindi anche al nostro),
in applicazione delle disposizioni
di cui all’articolo 14, comma 2,
del decreto legge n. 78 del 2010.
In parole povere tutti i Comuni
d’Italia subiranno una
decurtazione fissa dell'11,722%
del totale generale dei
trasferimenti erariali. L’importo in
percentuale quindi è fisso e al
nostro Comune verranno
decurtati euro 344.063,46.
Ovviamente, trattandosi di dati
pubblici, tutti possono accedere
a queste informazioni attraverso
il sito finanziario del ministero
degli interno:
http://www.finanzalocale.interno.i
t/ser/riduzioni/tabreg.html
Consiglio a tutti di dare
un’occhiata e fare qualche
confronto. E’ estremamente
interessante.  Ma torniamo al

nostro Comune. E’ ovvio che un
importo del genere determina un
impatto sulle casse della nostra
cittadina ma, grazie ai risparmi
che ogni assessorato sta
facendo, oltre che ad un
puntuale controllo delle spese, la
situazione non sarà critica come
il numero può far presagire. In
aiuto a tutto questo, durante
l’ultimo mese dell’anno, sono
state fatte numerose manovre
finanziarie volte a cercare di
porre rimedio alla riduzione
sopramenzionata. Una di queste
operazioni è stata una
importante rinegoziazione dei
mutui, che ne ha portato la

scadenza a 30 anni. In questo
modo è stato ottenuto un
risparmio sulle rate degli stessi
di quasi euro 100.000 all’anno
per il triennio 2011 – 2013 (e
questo garantendosi secondo le
tabelle della Cassa Depositi e
Prestiti un risultato economico
comunque positivo, anche se di
solo euro 7.000 sui complessivi
30 anni). In conclusione,
nonostante le avversità dovute
alla particolare crisi mondiale
siano sotto gli occhi di tutti,
abbiamo aggiunto un altro
piccolo tassello per migliorare la
situazione finanziaria del nostro
Comune.

Rinegoziazione dei mutui
Unico “antidoto” ai tagli
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Andrea Zorloni
Relazioni con il Pubblico, Servizi Demografici ed elettorali, Innovazione ed E-Government   

Prosegue la rivoluzione
informatica in Comune per
avvicinare i servizi al cittadino.
Tra le novità del prossimo anno,
va segnalato l’acquisto di un
nuovo software che faciliterà
l’individuazione degli evasori
delle tasse locali. Una sorta di
rivoluzione appunto. Il
“cervellone” computerizzato infatti
sarà in grado di incrociare i dati e
rintracciare rapidamente i morosi
che non pagano i tributi comunali.
Gli uffici comunali hanno già
avviato le pratiche: il software di
ultima generazione consentirà di
predisporre la carta d’identità
tributaria di ogni villasantese, in
sostanza la storia di ogni
residente nel suo rapporto con le
tasse comunali: dai rifiuti alle

abitazioni. In altre parole chi non
paga sarà più semplice da
perseguire. Avremo a
disposizione il pregresso dei
pagamenti in un’unica cartella per
ogni singolo contribuente.
Naturalmente i cittadini onesti
non avranno nulla da temere. Il
sistema utilizzerà i dati del
catasto: per esempio potremo
individuare quante persone
abitano in una casa in base alle
bollette di luce, gas e acqua.
Ogni residente potrà visionare la
propria cartella, capire se
esistono degli arretrati o delle
situazioni da verificare. E’ una
questione di giustizia: si tratta di
non lasciare spazio ai finti
“furbetti” che danneggiano la
comunità. L’innovazione quindi

sta per partire dal settore
finanziario e dall’anagrafe:
prevediamo che tra circa un anno
si potrà accedere alla Cartella
unica del contribuente, attraverso
le procedure garantite dal
wireless. Proprio per quanto
riguarda il wireless, stiamo
completando la copertura
capillare del territorio. Sempre sul
fronte informatico, va sottolineata
l’introduzione di un sistema
intranet per migliorare la
comunicazione interna tra gli
uffici, velocizzando le pratiche
con evidenti vantaggi per il
cittadino. Ricordiamo infine che
prosegue l’implementazione degli
strumenti di comunicazione:
installeremo un nuovo pannello
“Informacittà” a San Fiorano

Cartella del contribuente
Grandi vantaggi per tutti
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Piano Neve comunale
“Istruzioni per l’uso”

Piano Neve, istruzioni per l’uso.
L’Amministrazione ha predisposto un
programma per effettuare gli interventi
con tempestività in caso di precipitazioni
nevose, che in questo scorcio di inverno
non sono mancate.
Per agevolare il lavoro di pulizia delle
strade dalla neve, il territorio di
Villasanta è stato ripartito in quattro
zone di competenza: come sono quattro
i mezzi a disposizione tra camion e
trattori dotati di pale per sgombrare la
carreggiata e forniti  di macchine
spargisale.
La ditta a cui è stato affidato il servizio è
allertata automaticamente appena si
prevedono delle nevicate. Un’attività
che, come è logico che sia, include
anche le domeniche e i giorni festivi.
Il Comune collabora in maniera
sostanziale impiegando quattro operai

oltre ad un veicolo di proprietà
comunale, con l’obiettivo di ripulire dalla
neve e dal ghiaccio le piste ciclabili,
rendendo fruibili i marciapiedi.
Altri due operai del Comune,
solitamente destinati alla raccolta dei
rifiuti, vengono impiegati per
liberare dalla coltre bianca gli ingressi
degli istituti scolastici villasantesi, a
garanzia della sicurezza e
dell’incolumità di alunni e insegnanti.
Senza dimenticare però l’importante
contributo dei cittadini che, come
previsto dalle normative, hanno il
compito di liberare la zona di
marciapiede di fronte alla propria
abitazione.
Un contributo, quest’ultimo, decisivo per
rendere la città percorribile e sicura per
tutti anche durante le precipitazioni
nevose.
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SERVIZIO SMS

Ci siamo. Lunedì 10 gennaio partirà
ufficialmente il servizio “Villasanta
Sms”. Da questa data saranno di-
sponibili i moduli di iscrizione al ser-
vizio di messaggistica su cellulare
completamente gratuito, attivato dal
Comune di Villasanta per comuni-
care in modo rapido ed efficace con
i cittadini.

Il progetto “Villasanta Sms” è stato
ideato e realizzato dall’assessorato
alla Comunicazione e alle Relazioni
con il Pubblico guidato da Andrea
Zorloni.  Il servizio è riservato ai resi-
denti nella Provincia di Monza e
Brianza. 

Per usufruire di “Villasanta sms”
è necessario iscriversi al servizio
indicando una o più aree temati-
che di interesse per le quali si ri-
chiede l’invio di notizie.

AREE TEMATICHE DISPONIBILI
Informazioni istituzionali: 
tutte le novità del Comune, informa-
zioni su servizi, bandi, Consiglio Co-
munale, opportunità, ecc…

Viabilità/trasporti:
informazioni sulla mobilità urbana, li-
mitazioni o blocchi del traffico, tra-
sporto pubblico, ecc…

Villasanta Sms:
è fissata per luned
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SERVIZIO SMS

la data di inizio
dì 10 gennaio 2011

Eventi:
informazioni su manifestazioni, mo-
stre e spettacoli promossi dall’Am-
ministrazione Comunale.

MODALITÀ DI ISCRIZIONE:
L’iscrizione sarà consentita 
ON-LINE dal 10 gennaio sul sito del
Comune (www.comune.villa-
santa.mb.it) compilando il modulo di
iscrizione, inserendo i dati richiesti e

acconsentendo all’utilizzo dei dati
personali, ai soli fini del servizio. 
Ad iscrizione avvenuta verrà tra-
smesso un sms di benvenuto con la
username e la password da usare
per l’eventuale cancellazione dal
servizio e le eventuale modifiche del
profilo personale.

L’altra opzione consiste nell’effet-
tuare l’iscrizione presso l’UFFICIO

URP del Comune: negli orari di
apertura dello sportello è possibile
trovare il modulo d'iscrizione e per-
sonale cortese per un aiuto nella
compilazione per ottenere il servizio
di messaggistica con cui il Comune
di Villasanta invia avvisi su eventi e
notizie utili.

Per l’iscrizione sarà possibile clic-
care su “registrati” ed inserire i pro-
pri dati personali: nome e cognome,
codice fiscale, comune di residenza
con il codice di avviamento postale
ed ovviamente il numero di cellu-
lare. Sarà possibile inoltre scegliere
l’area o le aree di interesse e, dopo
aver  acconsentito al trattamento dei
dati personali, sarà effettuata l’iscri-
zione al servizio.

Un SMS avvertirà l’utente dell’avve-
nuta iscrizione e comunicherà user-
name e password da conservare
per  cancellare, eventualmente,
l’iscrizione o modificare i propri dati.

SMS..........
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La neve dei giorni scorsi non costituirà
più un impedimento per l'attività
sportiva. In via Segantini si volta pagina.
Perché sono in arrivo 100mila euro per
realizzare la copertura della pista di
pattinaggio di Villasanta.

Quello che manca per rendere
funzionale una struttura utilizzata dalle
società di mezza Brianza. Merito del
lavoro di squadra tra la Giunta guidata
dal Sindaco Emilio Merlo e il deputato
del territorio, l'Onorevole Paolo
Grimoldi, che è riuscito a strappare in

Parlamento le risorse necessarie per la
riqualificazione. Un risultato ottenuto
grazie alla sinergia tra l'Amministrazione
comunale e il parlamentare della Lega
Nord.
Un finanziamento a fondo perduto che
la Giunta ha deciso di investire per la
rinascita di uno degli impianti sportivi
più importanti della città. Proprio per la
difficoltà a reperire risorse, in questo
periodo di crisi, la Giunta è
particolarmente grata al deputato
brianzolo per il concreto lavoro svolto a
favore di Villasanta. Perché da tempo

Via Segantini: rivo
Arrivano le risorse
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Il Comune cercava di reperire i fondi
necessari per realizzare la copertura di
una struttura che vanta un grande
bacino di utenza. La pista infatti è
frequentata per gli allenamenti da
diverse società della provincia.
Un patrimonio che attendeva di essere
rilanciato. Il campo di color rosso è
utilizzato appunto da molte realtà
sportive importanti, nomi che hanno
fatto la storia degli sport a rotelle: dallo
Skating club di Monza, alla Corona
ferrea e fino al P.a. Biassono, solo per
fare qualche esempio.

Un riferimento irrinunciabile per giovani
e meno giovani che hanno la passione
dei pattini: si parla in particolare degli
amanti dell'hockey su pista, sport che
ha una grande tradizione in Brianza, e

del pattinaggio artistico e sincronizzato,
discipline in costante crescita che ogni
anno conquistano nuove fette di
pubblico. Gli sportivi della zona fanno i
turni per poter allenarsi sull’anello rosso
di via Segantini.
Per questo è stato stabilito di investire
le risorse in arrivo da Roma per pagare
una parte della copertura. In questo
modo, come si diceva, la pista sarà
utilizzabile anche durante la stagione
invernale.

Senza dimenticare che in via Segantini
si recano anche molti appassionati che
non praticano sport agonistico:
soprattutto famiglie con bambini che
vogliono pattinare in libertà senza
l’assillo di badare al traffico delle auto
che intasa la Brianza.

oluzione in "pista"
e per la copertura
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a Buenos Aires a lez
per imparare i segr

A volte succede. Una megalopoli di 13
milioni di abitanti, tra Buones Aires e il
suo sterminato hinterland, a lezione da
una cittadina di poco più di 13mila
residenti: Villasanta. Eppure è
successo. Gli amministratori della
capitale argentina hanno visitato il
nostro Comune per apprendere i segreti
delle ultime tecnologie applicate alla
Pubblica amministrazione.
Un tour tra le scuole e il Municipio con il
numero tre della metropoli
sudamericana, il segretario generale
Edgardo Cenzon, a guidare la
delegazione composta anche
dall’assessore di Buenos Aires Rodolfo
Pignatelli, di origini italiane, e da altri

quattro politici di Cordova e Baires. Un
giorno a Villasanta per studiare, per
esempio, il sistema innovativo di
cablaggio delle scuole, realizzato
convogliando il segnale nei cavi, in
modo da evitare qualsiasi rischio legato
alle onde elttromagnetiche.
Un'innovazione utilizzata negli ospedali
più all'avanguardia e applicata agli
istituti scolastici villasantesi grazie al
lavoro dell'assessore Andrea Zorloni. La
visita, effettuata alcune settimane fa, è
proseguita con lo studio della copertura
wireless del paese: un processo,
quest'ultimo, che procede da diversi
anni grazie ad un impegno che ha
attraversato le diverse Amministrazioni.
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azione da Villasanta
reti della tecnologia

Gli ospiti d'oltreoceano hanno poi
osservato anche le telecamere mobili in
dotazione alla Polizia locale, fino ad
apprendere le recentissime novità
riguardanti il software che
l’Amministrazione comunale sta
acquistando per stanare, con maggiore
facilità e velocità, gli evasori delle tasse
locali, attraverso la predisposizione di
una sorta carta d’identità tributaria per
ogni contribuente villasantese,
unicamente per una questione di
giustizia il classico "pagare tutti e
pagare meno". Indubbiamente gli
amministratori argentini sono stati
favorevolmente colpiti dal sistema di
tecnologie diffuse di cui si è dotata

gradualmente la città. Un excursus tra
obiettivi raggiunti, ovvero realizzazioni
tangibili, e progetti futuri che si
concretizzeranno nei prossimi mesi.
Per tutti, dal Sindaco Emilio Merlo ai
dirigenti comunali che vi hanno
partecipato, è stata un’esperienza molto
particolare: non capita certo tutti i giorni
che i politici di una metropoli grande
quanto una media nazione europea,
vengano a prendere lezioni da una
cittadina di dimensioni ridotte come può
essere Villasanta. Al termine
dell'incontro, l’assessore all’Innovazione
Andrea Zorloni ha garantito una
prosecuzione della collaborazione con
gli esponenti delle istituzioni argentine.
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Villasanta è scesa in campo
per aiutare le popolazioni
venete colpite dall’alluvione.

Il Comune ha lanciato una
campagna di solidarietà
mettendo a disposizione un
conto corrente bancario e un
conto corrente postale per
consentire ai villasantesi di
donare il proprio contributo per
la ricostruzione.
“Villasanta per il Veneto,
come potete aiutare?”
È il nome dell’iniziativa
pubblicizzata attraverso il sito
internet e l’affissione di
manifesti in città.
Le donazioni raccolte saranno
consegnate direttamente dal
Comune alla Regione Veneto.

Un modo per testimoniare
concretamente la nostra
solidarietà a persone che da
un giorno all’altro hanno perso
tutto.L’Amministrazione ha
deciso di attivare questo
strumento proprio per dare un
segnale di vicinanza effettiva
ad una popolazione duramente
piegata dall’esondazione del
fiume Bacchiglione. 

Villasanta per il Veneto
Un gesto di solidarietà
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Enti e società partecipate
La Giunta ci dà un taglio

Vengono definiti “Enti non
essenziali”. Sono le società
che, per diversi motivi,
rappresentano un costo di cui
l’Amministrazione può fare a
meno. Nelle scorse settimane, il
Consiglio comunale ha
approvato l’uscita da due Enti, in
particolare Sviluppo Brianza e
Banca Popolare Etica, e la
soppressione di
PatriVillasanta.

Una “sforbiciata” decisa dalla
Giunta per sfoltire le
partecipazioni del Comune. 

Due le motivazioni di fondo:
da un lato il provvedimento
consente di risparmiare i soldi
pubblici versati per l’adesione o il
mantenimento di queste società,
dall’altro si tratta di una scelta

politica che ha lo scopo di
ottimizzare alcune procedure,
come nel caso di PatriVillasanta. 

Questo Ente, detenuto al 100%
dal Comune, si occupava di
gestire gli immobili e riscuotere
gli affitti delle case comunali, solo
per fare due esempi. Funzioni
che la Giunta ha deciso di
affidare al nuovo Ufficio
patrimonio, che comincerà
l’attività all’inizio del 2011. Una
scelta di natura politica per
gestire direttamente gli immobili
di proprietà comunale, dalle
abitazioni all’ambulatorio. Caso
diverso per Sviluppo Brianza,
una società che, come si evince
dal sito internet "ha il compito di
ideazione, progettazione e
attivazione di iniziative tese a
qualificare la crescita sostenibile

del territorio". Alcuni numeri: con
l’uscita dall’Ente, Villasanta non
dovrà più pagare il contributo di
3.000 euro che elargiva ogni
anno alle casse di Sviluppo
Brianza, dopo aver versato
all’atto dell’adesione un’ulteriore
quota per partecipare al capitale
sociale.

Il terzo Ente “tagliato” è la
Banca popolare Etica: un
organismo che, come
evidenziato nel suo statuto, ha
l'obiettivo di finanziare le attività
di volontariato, la cooperazione, il
commercio equosolidale.
Il Comune all'epoca
dell’adesione, anni fa, aveva
speso oltre 8.000 euro per
iscriversi all'Ente. Anche in
questo caso la Giunta ci ha dato
un “taglio”.
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“Dè Nadàa”: l’atmosfera
rivive nella nostra lingua

Buongiorno a tutti, rieccoci
qui a parlà da briansöö!
Siamo sotto Natale, quindi
vale la pena di dedicarci due
righe; parliamo un po' del
Natale brianzolo di una volta.
Allora, innanzitutto il nome.
Spesso ci si riferisce, per una
vena cristiana pulsante
(vivaddio!) come ul Bambén,
una italianizzazione dovuta al
fatto che il presepe è sempre
ruotato attorno alla figura del
Bambin Gesú che veniva
posto nella mangiatoia solo
la notte del 24 dicembre.
Un tempo, comunque, il
"Natale" era detto Dé Nadàa,
cioè letteralmente il giorno
natale.
Una giornata di necessità
molto piú 'spirituale' di oggi,
anche perché i soldi, quello
che oggi chiamiamo il budget
familiare (…) era pressoché
inesistente alla voce "soldi
per regali natalizi".
Ma si cercava comunque di
fare contenti i bambini. E cosí
ecco comparire qualche
presént (regalo) o al limite
qualche presentén (regalino).
Ma li portava sempre Gesú
Bambino (la moda americana

di Babbo Natale ancora non
era arrivata), per il quale era
abitudine lasciare sul
davanzale qualcosa da
mangiare e / o da bere (a
esempio, un mandarino e un
bicchier d'acqua o di latte) e
magari della paglia per i
cammelli che lo portavano a
o da Betlemme. Disevum i
presentétt … ma già poter
mangiare della frütta sècca e
i mandarétt era un evento
difficile da dimenticare! Non
c'era nulla, e quindi … quel
poco che c'era era un
indimenticabile tesoro. Per
mia madre (e cosí tante
bimbe di allora), poi, a Natale
c'era la Luli, una pigòtta, una
bambola che le veniva
regalata a Natale e poi
spariva misteriosamente
dopo pochi giorni. I tempi
erano duri per tutti, anche per
i bimbi ... 
Infine, Natale era anche ul
presèpi, "il Presepe", una
tradizione che si fa risalire
alla sacra rappresentazione, il
primo presepe vivente, voluta
da San Francesco a Greccio,
nel 1223. In occasione della
quale, vuole la tradizione, ul

Bambén avrebbe presa vita
tra le braccia del Santo.
L'ingresso nella tradizione
italiana e brianzola
dell'albero di Natale, di
tradizione germanica (di
derivazione pagana) e
orientale, sarebbe avvenuto
piú tardi, piú recentemente.
Per inciso, praesepis è la
"mangiatoia" posta dinanzi
alla grotta! (Altra tradizione
nostra, che unisce sacro e
profano … al decisamente
ironico, sono la Befana –
guardate la Gjübjana, per
notare come la tradizione di
vecchine dotate di poteri
magici sia radicata- che è la
deformazione dell'Epifania,
e i Re Magi -che valgono
anche un'allocuzione
ironica-.) Insumma, tèll-ché.
'Na völta l'eva 'n Dé-Nadàa
da puvarètt, ma gh'eva
sempar un pol da Carità
cristjana e da cumpassjón.
Adèss ca sèm töcc scjur …
la Carità cristjana la vedum
cul binòcolu ….
Va salüdi!

Alberto Manzoni 

SPECIALE DIALETTO
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Un patrimonio ambientale da
preservare. E’ il Parco
sovracomunale (Plis) della
Cavallera. Un fiore all’occhiello
dal punto di vista naturale per
Villasanta e non solo. Il polmone
verde è ubicato infatti ai confini
di quattro città: Arcore,
Concorezzo, Vimercate e,
appunto, Villasanta. Il Parco è
composto da un sistema
agricolo in cui prevalgono gli
impianti florovivaistici e le
colture orticole. Una piccola oasi
per rifugiarsi tra campi e antiche
cascine, a un passo dal
contesto urbanizzato. E proprio
qui risiede la grande valenza del
Plis: quella di costituire un’area
integra sotto il profilo
ambientale, sopravvissuta alla
cementificazione che purtroppo
ha caratterizzato il nostro
territorio. Il Parco è collegato
con altre zone naturalistiche
circostanti come il Parco della
Valle del Lambro e del Molgora.
I principali obiettivi del Plis della
Cavallera consistono nel
mantenimento delle attività
agricole, anche tramite la
diversificazione delle colture,
nella mitigazione degli effetti
delle nuove infrastrutture

realizzate o di futura
realizzazione (come la
Pedemontana), attraverso il
consolidamento delle fasce
boschive esistenti, e nella
predisposizione di una rete di
percorsi ciclopedonali utilizzabili
dai residenti delle comunità che
si affacciano sul Parco. Per
promuovere questo patrimonio
naturale, in accordo con
l’Assemblea del parco,
periodicamente vengono
organizzate serate di
presentazione rivolte a tutta la
cittadinanza, nonché ai
professori e agli insegnanti dei
plessi scolastici. Un modo per
diffondere tra la popolazione la
cultura del rispetto ambientale,
in un momento storico in cui le
aree verdi rappresentano più
che mai tesori preziosi da
conservare. Va segnalato inoltre
che l’Amministrazione ha
intenzione di organizzare nel
mese di maggio 2011 delle visite
guidate con i bambini delle
scuole villasantesi per scoprire
la realtà paesistico-ambientale
del parco stesso, avvalendosi
anche della presenza del
Responsabile Tecnico del parco
(che ha tra gli altri il compito di

promuovere l’educazione
ambientale con particolare
riferimento alle scuole) che
saprà illustrare
approfonditamente
caratteristiche e attività del Plis. 

SPECIALE PARCO

Parco della Cavallera
Un tesoro da custodire
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MERCOLEDI 12
Top Ten: lettura e analisi dei romanzi più letti nella classifica settimanale
a cura della prof.ssa C. M. Colombo - Sala Congressi - Villa Camperiodalle dalle 15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 19
La poesia francese dal Medioevo ad oggi - Sala Congressi - Villa Camperio dalle 15,00 alle 17,00

22 - 29 CELEBRAZIONE “ GIORNO DELLA MEMORIA”
Sale mostre – Villa Camperio - Orari mostre

MERCOLEDI 26
Top Ten: lettura e analisi dei romanzi più letti nella classifica settimanale
a cura della prof.ssa C. M. Colombo - Sala Congressi – Villa Camperio dalle 15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 26
Il teatro musicale di W.A.Mozart -Le nozze di Figaro: successo a Praga
Sala Congressi - Villa Camperio dalle 20,30 alle 23,30

VENERDI 28
Giornata della Memoria - Tetro Astrolabio ore 21,00

SABATO 29
Spettacolo di burattini - Compagnia Degan - Sala Congressi - Villa Camperio - 1° spettacolo alle ore 15,00

DOMENICA 30
Mostra fotografica “Villasanta nei tempi” - Sale mostre - Villa Camperio 

DOMENICA 30
Visita al "Fondo Camperio" - su prenotazione alle ore 15,00

DOMENICA 30
Concerto Brianza Classica - Le variazioni Goldberg di J.Bach - Teatro Astrolabio alle ore 17,00

VENERDI 31 DICEMBRE

Sesta Associazione Culturale organizza capodanno 2011 - spettacolo con cabaret e intrattenimenti, balli e brindisi
Teatro Astrolabioore 21,00.Per info e prenotazione cell. 339 1959396 sig.ra Cinzia - cell. 339 6957560 sigr.Fabrizio

MERCOLEDI. 2
“Italia Patria mia”- Il Risorgimento nazionale (1848-1861)
a cura del prof. I. Castellani - Sala Congressi - Villa Camperio dalle 15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 9
Top Ten: lettura e analisi dei romanzi più letti nella classifica settimanale
a cura della prof.ssa C. M. Colombo - Sala Congressi - Villa Camperio dalle 15,00 alle 17,00

SABATO 12
Conferenza “40 giorni di Trieste Maggio

CALENDARIO

Un inizio ANNO R
con la CULTURA

dicembre

gennaio

febbraio
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RICCO di EVENTI
Ain primo piano

febbraio

MERCOLEDI 2
La medicina degli antichi e la medicina oggi a cura della prof.ssa L. Bottini
Sala Congressi - Villa Campero dalle15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 9
Top Ten: lettura e analisi dei romanzi più letti nella classifica settimanale
a cura della prof.ssa C. M. Colombo - Sala Congressi - Villa Camperio dalle 15,00 alle 17,00

GIOVEDI 10
Corso di chitarra Sala Mansarda-Villa Camperio dalle 17,30 alle 19,45

MERCOLEDI16
L’apparato cardiovascolare
a cura della prof.ssa L. BottiniSala Congressi - Villa Campero dalle 15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 23
Top Ten: lettura e analisi dei romanzi più letti nella classifica settimanale
a cura della prof.ssa C. M. Colombo - Sala Congressi - Villa Camperio dalle 15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 23
Il teatro musicale di W.A.Mozart
Così fan tutte: la morte dell’imperatore Sala Congressi - Villa Camperio dalle 20,30 alle 23,30

MERCOLEDI 30
L’apparato respiratorio 
a cura della prof.ssa L. Bottini - Sala Congressi - Villa Campero dalle 15,00 alle 17,00

marzo

giugno 1945 Giorno del Ricordo - Sala Congressi - Villa Camperio alle ore 16,00

MERCOLEDI 16
“Italia Patria mia”- Una, Libera, Repubblica (1915-1948)
a cura del prof. I. Castellani - Sala Congressi - Villa Camperio  dalle 15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 23
Top Ten: lettura e analisi dei romanzi più letti nella classifica settimanale
a cura della prof.ssa C. M. Colombo - Sala Congressi - Villa Camperio dalle 15,00 alle 17,00

MERCOLEDI 23
Il teatro musicale di W.A.Mozart - Don Giovanni: Fiasco a Vienna - Sala Congressi - Villa Camperio dalle 20,30 alle 23,30

VENERDI 25
Per il Ciclo Abitatori del Tempo -Conferenza di Diego Marconi - La verità e i suoi nemic i- Teatro Astrolabio alle ore 21,00

SABATO 26
Spettacolo del Fiocco Rosso -Teatro Astrolabio alle ore 21,00
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Iniziano a concretizzarsi molte delle proposte
contenute nel nostro programma elettorale,
che ci ha portati a vincere le elezioni di
giugno 2009. In questo breve spazio
tentiamo di fare un breve bilancio di quanto
fatto fino ad ora, senza dimenticare quello
che ancora ci attende per il bene della
nostra città. È di questi giorni l’adozione del
nuovo piano di mobilità urbana, che non si
limiterà a semplificare la viabilità del paese ma che
porterà anche interessanti novità per pedoni e ciclisti: nuove
piste e percorsi per biciclette verranno realizzati per
completare la rete ciclopedonale; verranno sistemati molti
tratti delle piste esistenti, con l’introduzione di elementi che
garantiscano maggiore sicurezza agli utenti deboli delle
strade; verranno finalmente unite le reti ciclabili del Comune
con quelle di Arcore e Monza, garantendo una effettiva
mobilità ciclabile intercomunale. E certi signori, che
continuano a mistificare la realtà e a descrivere scenari falsi
e irreali, stiano pure tranquilli: la bassa propaganda che
stanno proponendo non servirà a nulla, i nostri concittadini
sanno bene che non stiamo operando nessun ritorno al
passato, bensì stiamo proponendo un programma di buon
senso che vuole evitare il traffico e percorsi tortuosi alle auto
e, al contempo, garantire sicurezza per chi va a piedi o in
bicicletta. Capitolo territorio: la Giunta sta predisponendo il
Piano di governo del territorio, che a differenza del passato
prevede un bassissimo indice di sviluppo urbano. In poche
parole meno cemento e più salvaguardia del verde pubblico,
così tanto sacrificato fino ad oggi nel nostro Comune. Siamo

consci che questo vorrà dire meno costruzioni e,
quindi, meno introiti: ma siamo anche convinti

che rovinare il nostro territorio per continuare
a “spendere e spandere” (con relativi sprechi
di denaro pubblico) sia assolutamente
ingiusto. I servizi sociali sono stati garantiti,
nonostante il difficile periodo finanziario, così

come non sono mancate numerose iniziative
sportive e culturali: in particolare, l’anno prossimo

vogliamo celebrare al meglio i 150 anni dell’Unità
nazionale, senza sprechi ma assicurando il giusto tributo a
questo importante avvenimento.Veniamo attaccati spesso da
sinistra per la nostra presunta “inesperienza” in campo
amministrativo (evidentemente l’unico appiglio per colpirci):
la verità è che la nostra squadra si sta confermando molto
competente e solida, sia come capacità gestionale sia per
attenzione alle istanze dei cittadini. Certamente questo
aspetto non fa piacere ad alcuni, ma la verità è sotto gli occhi
di tutti. Con il nostro impegno vogliamo garantire sempre di
più una gestione equilibrata e responsabile del Comune:
dialogo con i cittadini e confronto con le opposizioni, ma
fermezza sui principi fondamentali che ci ispirano. Anche nella
nostra “piccola” realtà di Villasanta, siamo il Governo del fare;
lasciamo ad altri i rancori e le polemiche.
Sito: pdlvillasanta.blogspot.com.
Pagina facebook: “Gruppo PDL Villasanta”

Riccardo Confalonieri
Capogruppo Popolo della Libertà 

In Consiglio Comunale

Popolo della Libertà

Voglio iniziare il mio intervento sottolineando la grande
importanza del recente convegno sul Gran Premio
che si è tenuto a Villa Camperio. Un incontro
che ha avuto un eco rilevante anche fuori
dai confini della nostra città. L’ospite
d’eccezione era l’Onorevole Paolo
Grimoldi che ha presentato il suo
dossier relativo alla querelle tra Roma e
Monza. Un documento ben informato
che chiarisce i pericoli che sta correndo il
nostro Autodromo. Ovviamente il risvolto
non è solo sportivo. La vicenda attiene alla
cultura del nostro territorio e alla sua economia. Un

nuovo Gp romano di fatto fagociterebbe la corsa di casa
nostra: nelle pagine della relazione vengono illustrati

i danni arrecati dall’ipotesi di portare la Formula
Uno in riva al Tevere. Ripercussioni che

ricadrebbero sull’intero tessuto sociale
brianzolo, causando gravi contraccolpi
anche all’economia di Villasanta. La sintesi
è che due Gran Premi non possono
convivere nel medesimo Stato. Lo ha

spiegato l’Onorevole Grimoldi e lo hanno
ribadito tutti gli ospiti della serata: il consigliere

regionale Massimiliano Romeo, gli assessori
provinciali Luca Talice e Andrea Monti, con la moderazione

Lega Nord
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del dibattito a cura del consigliere comunale Rita Malegori.
Un evento utile a sottolineare che solo la Lega Nord
difende concretamente un patrimonio vitale della nostra
Brianza. La dimostrazione l’abbiamo avuta nel Consiglio
comunale di Villasanta, quando l’opposizione di
Centrosinistra si è astenuta sull’adesione del Comune al
Comitato Uniti per l’Autodromo, con la lodevole eccezione
dell’ex consigliere Claudia Sala. Un atto politicamente
significativo perché marca le distanze tra il nostro
movimento e la sinistra: evidentemente esistono
sensibilità diverse che si riflettono nell’intensità con cui la
Lega sta conducendo questa battaglia. Nella speranza
che la voracità di Roma non cancelli per sempre un pezzo
della nostra storia. Passando ad un altro argomento, colgo
l’occasione per congratularmi con la Giunta: l’arrivo del
finanziamento di 100.000 euro per realizzare la copertura
della pista di pattinaggio è un grande risultato politico. Non
stiamo parlando infatti di risorse comunque destinate alla
città, ma di uno stanziamento ottenuto grazie ad un gioco

di squadra tra i nostri amministratori della Lega Nord e
l’Onorevole Grimoldi. La decisione di investire le risorse
sulla pista è nata da una constatazione: il contributo era
vincolato alla realizzazione di un’opera, non ad un lavoro
di manutenzione, per cui la scelta era quasi obbligata.
Questo per dire che continueremo a cercare i fondi
necessari per la riqualificazione di tutti gli impianti sportivi
villasantesi, quelli in particolare che necessitano di un
intervento migliorativo.
Infine una considerazione sul Piano di Governo del
territorio che vedrà la luce all’inizio del 2011. Avremo
tempo di discuterne approfonditamente, ma la linea guida
è già nota: limitare al massimo il consumo di suolo.
Villasanta è satura, la nostra Amministrazione imprimerà
davvero una svolta “verde”. 

Vittorio Tremolada
Capogruppo Lega Nord 
in Consiglio Comunale
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In occasione dell’ultimo Consiglio Comunale si è verificato
un nuovo cambio nella formazione guidata da
Battistini. Claudia Sala, per 15 anni presente in
Consiglio, ha rassegnato le proprie dimissioni.
Nonostante il capogruppo della Lista per
Villasanta abbia tentato di motivare tale scelta
con la volontà di “dare a tutti i nostri candidati
l’opportunità di fare esperienza”, in pochi ci hanno
creduto. Se le dimissioni di Consonni e Maggioni,
tra i principali catalizzatori di preferenze alle elezioni
dello scorso anno ma che in Consiglio Comunale non si sono
nemmeno seduti, potevano essere dettate dalla necessità di
rinnovamento, queste ultime aprono un legittimo dubbio sull’unità
di vedute del gruppo di opposizione che fa capo al Partito
Democratico. In ogni caso siamo dispiaciuti di non poter più avere
tra le file dell’opposizione una figura di indiscusso valore. Intanto
l’attività della Giunta guidata dal Sindaco Merlo procede a grandi
passi. Il Piano Urbano del Traffico è stato adottato e con il nuovo
anno ne vedremo gli effetti; modesti, a nostro parere, ma almeno
a costo zero, speriamo. Sul fronte delle manovre di bilancio
continuiamo a non condividere pienamente le scelte operate dagli
amministratori; se da un lato alcune misure non mostrano evidenti
controindicazioni e sono frutto di una attenta analisi dei conti e di un
uso mirato degli strumenti finanziari a disposizione dell’Ente,
dall’altro, ad esempio, l’allungamento dei mutui in essere fino a 30
anni avrà indiscutibili benefici sui bilanci nel breve periodo, ma
sposterà il peso del debito alle generazioni future, scelta che non
ci siamo sentiti di appoggiare. Ci avviciniamo inoltre alla discussione

sul Piano di Governo del Territorio che nelle intenzioni
dovrebbe ricalcare e recuperare il lavoro svolto dalla

precedente amministrazione e che connoterà la
Villasanta del futuro. Ma su questo futuro pesano
due grosse incognite, quasi simbolicamente
collocate ai due estremi del territorio comunale:
il cantiere dell’Area Nord e l’area dell’ex

Lombarda Petroli. Su entrambe, esaurito il
clamore suscitato dagli eventi di inizio anno, sembra

sia scesa una sorta di oblio, sembra mancare la dovuta
attenzione al problema non solo da parte dei soggetti

direttamente coinvolti, ma anche da parte dei cittadini; eppure  al loro
destino è legata gran parte delle scelte che gli amministratori, attuali
e futuri, saranno chiamati ad operare e dalle quali soprattutto i
cittadini potrebbero trarre grandi benefici, se ben gestite. Per il
momento però ci stiamo abituando allo scheletro dell’hotel fantasma
ed agli sgargianti, ma vuoti, capannoni realizzati all’interno dell’ex
raffineria, come simboli di un’occasione mancata.
Non vogliamo che questa apparente rassegnazione porti al
consolidamento di un nulla di fatto e ci faremo parte attiva nei
confronti dell’Amministrazione comunale perché ciò non avvenga.
Non possiamo chiudere  senza rivolgere a tutti i nostri sostenitori ed
ai nostri ‘avversari politici’ un augurio di serenità per le festività
natalizie.

Stefano Sala
Capogruppo Unione di Centro 

in Consiglio Comunale

Unione di Centro

p e r  l a  t u a  p u b b l i c i t à . . . . .  o v u n q u e  t u  v u o i .
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Quale futuro per Villasanta. L’inizio del 2011 vedrà
impegnata l’Amministrazione nell’approvazione del
nuovo Piano di Governo del Territorio (Pgt) di
Villasanta. Questo è il documento di
pianificazione del territorio che determinerà il
futuro del nostro paese : come e quanto si
svilupperà, quali le linee strategiche di questo
sviluppo e quale Villasanta ne scaturirà. Se la
Giunta Lega-Pdl ha in mente un progetto di città
questo è il momento per definirne i modi ed i tempi di
realizzazione. La precedente Giunta Fontana ha lasciato in
eredità all’attuale una prima proposta di Pgt, che ha poi costituito
l’asse intorno al quale si è costruito il nostro programma nelle
ultime elezioni amministrative. Lì si proponeva un progetto di città
chiaro e ben definito : sviluppo edilizio limitato alle aree dismesse
già urbanizzate, occupazione di suolo libero intorno al’1% del
territorio (a saldo delle aree urbanizzate rese a verde), recupero
al patrimonio pubblico di più di 100.000 mq di aree libere (aree
obiettivo), mantenimento di alti valori di “standard pubblici”,
ampliamento delle aree agricole già assoggettate a vincolo di
Parco. Ma al di là di queste enunciazioni che possono apparire
troppo “tecniche”, l’immagine di città  che scaturiva dalla nostra
proposta per Villasanta era quella di una comunità che costruiva
il proprio sviluppo “a partire dalle aree verdi”, da quel 1.000.000
di mq non urbanizzati che possono e devono costituire il tessuto
verde del nostro territorio. Villasanta in questi ultimi anni ha

investito molto in infrastrutture di servizio (scuole, strade,
impianti sportivi e culturali, etc), tanto che oramai

non ha più bisogno di ulteriori spese significative
in questa direzione. Allora le risorse che si
prevede scaturiranno dal nuovo Pgt, le
avevamo pensate dedicate ad attrezzare
proprio questi grandi spazi verdi che

semplificando avevamo identificato in tre Parchi
urbani : il Parco Sud (Area Lombarda Petroli varco

ecologico ai confini con Monza ), a Nord/Est il Parco
della Cavallera e a Nord/Ovest il Parco Fluviale (aree a

ridosso del Parco di Monza e del Lambro). I nuovi  investimenti
per Villasanta vanno previsti in queste grandi infrastrutture verdi
che possono spingere ancora più in avanti la “qualità del vivere”
nel nostro territorio e dare continuità al quel progetto di “città a
misura di famiglia” che abbiamo iniziato fin dal 1995.  L’attuale
Giunta ha dichiarato di volersi muovere sul Pgt in continuità con
quanto realizzato fin lì dalla Giunta precedente. Speriamo
vivamente che, pur nelle inevitabili differenziazioni, si vogliano
confermare le caratteristiche essenziali di quella proposta. Nel
qual caso non mancheremo, come del resto in altre occasioni, di
dare il nostro contributo costruttivo per il bene del paese.

Guido Battistini
Capogruppo Lista per Villasanta 

in Consiglio Comunale

Lista per Villasanta
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La Banda nasce a Villa San Fiorano nel
lontanissimo 1885. Da allora non si è mai
fermata. Un esempio unico di longevità, a
dimostrazione del ruolo vitale che il Corpo
Musicale riveste all’interno della nostra
comunità. Oggi come alla fine dell’Ottocento, la
Banda rappresenta un elemento di
aggregazione irrinunciabile per molti
villasantesi. Basti pensare alla passione
“intergenerazionale” che è in grado suscitare il
sodalizio: giovanissimi, persone di mezza età,
anziani. Un amore per la musica che unisce i
quaranta componenti della Banda diretta in
modo esemplare dal Maestro Carlo Zappa. Non
tutti i Corpi bandistici hanno la fortuna di
avvalersi di un Maestro così quotato
nell’ambiente: Zappa infatti ha una fama che
valica i confini nazionali, avendo diretto
orchestre non solo in Italia ma in altri Paesi
europei. Un meccanismo perfetto, quello della
Banda di Villasanta, che raccoglie consensi
ovunque si esibisca. In città si tengono quattro
concerti “canonici” ogni anno: in primavera, in
estate, durante la festa patronale e nel periodo

natalizio. Accanto a queste quattro esibizioni,
recentemente si è aggiunto lo show del 2
giugno, in occasione delle celebrazioni per la
Festa della Repubblica. Ma la bravura della
Banda è riconosciuta a livello nazionale: non
mancano infatti in calendario diverse esibizioni
in giro per la Lombardia e non solo. Eventi che
lasciano il segno, grazie anche alla guida
attenta del presidente Giorgio Galli che punta
molto sui giovani. La Banda villasantese non ha
alcun problema di ricambio generazionale: sono
numerosi i bambini e i ragazzi che chiedono di
entrare nel sodalizio, magari dopo aver
frequentato i corsi di orientamento musicale
organizzati nella storica sede di via Verdi
(autentico “cuore” dell’associazione fin dagli
anni Trenta), rinnovata nel 2003 con una
ristrutturazione che ha dato nuova linfa al
progetto. Ai corsi partecipano anche bimbi di
quattro o cinque anni per un totale di circa
cinquanta allievi. Un’attività intensa che ha
consentito alla sede di via Verdi di diventare un
vero e proprio polo di attrazione musicale per
tutta la comunità.

Corpo Musicale Villasanta
Una magia lunga 125 anni
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RITIRO SACCHETTI DEI RIFIUTI
Fino al 31 dicembre è possibile ritirare la propria dotazione di sacchetti presso l’Ufficio
Relazioni con il Pubblico.
A una settimana dalla chiusura del termine ultimo, hanno ritirato I sacchetti il 55,40 % degli
aventi diritto. 

RICERCA SPONSOR ASTROLABIO
Avviso pubblico per la ricerca di sponsor e title-sponsor a sostegno delle spese di
funzionamento e manutenzione del cine-teatro Astrolabio per l’anno 2011. Le offerte per title-
sponsor con intitolazione della struttura devono pervenire al protocollo comunale entro le ore
12.00 del 31.01.2011. Le offerte di sponsorizzazione per sponsor minori non hanno termini
di presentazione. I dettagli dell’iniziativa sono disponibili sul sito internet del Comune.

UFFICI VIGILE DI QUARTIERE
Da lunedì 6 dicembre 2010 sono stati soppressi gli uffici distaccati del Comando Polizia
Locale siti in Villa Camperio e in San Fiorano. Si comunica che ciò non comporterà alcune
riduzione del servizio. L’organico della Polizia Locale di Villasanta resta invariato.

RILASCIO PIN CRS
Si comunica che dal 15 dicembre 2010 il servizio di rilascio del PIN per la CRS (Carta
Regionale dei Servizi) è disponibile da lunedì a sabato, durante gli orari di apertura degli
uffici, presso il Comune nella postazione situata al piano terra di fianco all'Ufficio Relazioni
con il Pubblico.

LINEA BUS Z208
Dal 23 dicembre al 9 gennaio 2011 la linea z208 effettuerà il servizio del sabato nei giorni 23,
24, 27, 28, 29, 30, 31 dicembre e 3, 4, 5, 7, 8 gennaio il servizio festivo nei giorni 26 dicembre
e 2, 6, 9 gennaio. Il servizio è sospeso il 25 dicembre e 1 gennaio.

SALDI INVERNALI
Parte la stagione dei saldi invernali. L’inizio è in programma giovedì 6 gennaio 2011. Una
novità rispetto alla consuetudine degli ultimi anni. Infatti un recente provvedimento della
Giunta regionale ha posticipato la data di inizio dei saldi. Secondo I dettami stabiliti dalla
precedente normative, l'inizio dei saldi avrebbe dovuto essere fissato per il primo sabato di
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gennaio. Nel  2011 questa data coincide con il primo gennaio, giorno in cui è prevista la
chiusura obbligatoria di tutti gli esercizi commerciali. I saldi avranno una durata di sessanta
giorni. A tutela del consumatore, come previsto dalle leggi in vigore, il rivenditore è tenuto
a sostituire i prodotti difettosi o a rimborsarne il prezzo corrisposto.

AUGURI!
Manuela Maiocchi, responsabile del settore Servizi alla Persona, dal 1 gennaio va in
pensione. I più sentiti auguri e ringraziamenti da parte del Sindaco Emilio Merlo,
dell’Amministrazione Comunale e di tutti I colleghi. Cura ut Valeas (fai in modo di stare bene!) 
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Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039 23754.262-247-216
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven. dalle 8,30 alle 12,30
mar. e gio. dalle 16,00 alle 18,00
sab. dalle 9,00 alle 12,00

SEGRETERIA GENERALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.213 - 214 - 215 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZI DEMOGRAFICI
Elettorale - Stato Civile - Leva - Statistica
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.240 - 241 - 242 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO PROTOCOLLO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039237541
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO MESSI NOTIFICATORI
Piazza Martiri della Libertà, 7
TEL.: 03923754.230 - 231
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 9,30 - 12,00-12,30
sab. 9,00 - 12,00

BIBLIOTECA CIVICA "ALDO MORO"
Via Confalonieri, 55 
Tel.: 03923754258
ORARI DI APERTURA
DAL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE AL
2° LUNEDÌ DI GIUGNO
Biblioteca e sezione ragazzi:
mar.: 9,00 - 12,00 e 14,30 -18,30
mer.: 9,00 - 12,00 e 14,30 -18,30
gio.:  9,00 -12,00 e 14,30 -18,30 e 20,30 - 23,00
ven.: 9,00 - 12,00 e 14,30 - 18,30

sab.: 9,00-12,00 e 14,30 - 17,30

ORARIO ESTIVO DAL 2°LUNEDÌ DI GIU-
GNO AL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
mar. e gio.: 9,00 -12,00 e 14,30 - 18,30
mer.: 9,00 - 12,00
ven e sab.: 9,00-12,30

LUDOTECA
ORARIO DAL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
AL 2° LUNEDÌ DI GIUGNO
mar. merc. gio. e ven.: 9,00 -12,00 e
14,30 - 18,00
sab:. 9,00 - 12,00
ORARIO ESTIVO 2° LUNEDÌ DI GIUGNO
AL 3° LUNEDÌ DI SETTEMBRE
mar. merc. gio. ven.e sab.: 9,00 -12,00
mar. e gio.: 14,30 - 18,00

UFFICIO CULTURA
Via Confalonieri, 55 
Tel.: 03923754272 
ORARI DI APERTURA AL PUBBLICO
mar. merc. e ven. 9,00 - 12,00
merc. giov. 16,00 - 18,00

UFFICIO SCUOLA E SPORT
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754238 
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

SERVIZIO SOCIALE PROFESSIONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237
ORARIO DI APERTURA
mar. e merc. 9,00 - 12,00

SEGRETERIA SERVIZI SOCIALI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237 
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

UFFICIO LLPP - PROGETTAZIONE
Piazza Martiri della Libertà, 7

Tel.: 03923754218
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO MANUTENZIONI STRADE - 
EDIFICI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754219
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO ECOLOGIA - AMBIENTE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754224
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

CIMITERO URBANO
Via San Francesco
Tel.: 03923754292
ORARI DI APERTURA
estivo (dal 1 aprile al 30 settembre)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 19.30
invernale (dal 1 ottobre al 31 marzo)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 17.45

SPORTELLO UNICO ATTIVITA' 
PRODUTTIVE (S.U.A.P.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754260 
ORARI DI APERTURA
mar. gio. e ven. 8.30 - 12.30

SPORTELLO UNICO URBANISTICA, 
EDILIZIA PRIVATA (S.U.E.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.223-261 
ORARI DI APERTURA
mar. gio. e ven. 8.30 - 12.30

UFFICIO EDILZIA CONVENZIONATA 
E AGIBILITA'
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754219 
ORARI DI APERTURA

mar., gio. e ven. 8.30 - 12.30

SERVIZIO RAGIONERIA
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.268 - 225 - 226 - 228 

ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO ECONOMATO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754227 - 268
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO TRIBUTI
Piazza Martiri della Libertà, 7 
Tel.: 03923754.229 - 212 - 248
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

COMANDO POLIZIA LOCALE
Piazza Europa, 14
Tel.: 03923754280 - 281   
ORARI DI APERTURA
Lun. 9,00 - 12,30;
mar. e mer.: 9,00 - 12,30 e 16,00- 18,00
gio: chiuso: 
ven.: e sab.: 9,00 - 12,30

SERVIZIO CED
Piazza Martiri della Libertà, 7
tel. 03923754250 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00
sab. 9,00 - 12,00

UFFICIO PERSONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.211 - 217 
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30 mar. e gio.
17,00 - 18,00
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